

Pressemitteilung | München, 4. Oktober 2023

Summitas Gruppe übernimmt mit der EASiE AG den nächsten Versicherungsmakler

Im Juli hatte die Summitas Gruppe mit dem Kauf der Münchener Versicherungsmakler GmbH den ersten Versicherungsmakler übernommen. Jetzt erwirbt Summitas mit der EASiE Assekuranzmakler-AG den nächsten Versicherungsvermittlungs-Experten. Das Unternehmen aus dem hessischen Vellmar konzentriert sich überwiegend auf die Übernahme kleinere Maklerhäuser inklusive deren Inhaber, die im Rahmen einer Nachfolgeregelung noch für eine Übergangszeit von drei bis fünf Jahren "an Bord" bleiben und den Integrationsprozess begleiten. Mit ihrem Vorstand Michael Moog verfügt die EASiE AG über eine 40-jährige Erfahrung im Versicherungsvertrieb.

Mit dem Kauf durch Summitas profitiert EASiE von den Möglichkeiten, die die Plattformtechnologie der Summitas-Partnergesellschaft JDC Group bietet. Damit kann sich EASiE innerhalb des partnerschaftlichen Summitas-Modells weiter vertrieblich auf die Übernahme von Maklerunternehmen im Zuge der Nachfolgeregelung konzentrieren und gleichzeitig auch das benötigte organische Wachstum vorantreiben.

Die Transaktion wurde zum 29. September 2023 realisiert. Die EASiE Assekuranzmakler-AG bleibt als eigenständisches Unternehmen mit Standort Vellmar erhalten. Über finanzielle Details der Transaktion wurde Stillschweigen vereinbart.

"Mit der Investition in die EASiE AG ist die Summitas Gruppe in Mitteldeutschland angekommen. Dank der lokalen Expertise und Stellung von Herrn Moog werden wir durch weitere Zukäufe einen regionalen Hub kreieren", so Stephan Ommerborn, Geschäftsführer der Summitas Gruppe.

"Wir sind überzeugt, in der Summitas Gruppe den richtigen Partner gefunden zu haben, um die digitale Transformation, vor allem für Wachstum im organischen Bereich, positiv zu gestalten", kommentiert Michael Moog, Vorstand der EASiE AG die Transaktion. "Gleichzeitig haben wir einen starken Partner an der Seite, der bei der Akquisition weiterer, vor allem regional tätiger Maklerhäuser im Zuge der Nachfolgeregelung hilft", ergänzt Moog.

Pressekontakt

Johannes Scherer Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit Jung, DMS & Cie.

Mobil: +49 (0)171 634 86 73

E-Mail: johannes.scherer@jungdms.de

Über die Summitas Gruppe

Die Summitas Gruppe ist der vertrauensvolle Partner für kundenorientierte, etablierte und aufstrebende Versicherungsmaklerunternehmen. Das Unternehmen mit Sitz in München bietet Zugang zu signifikantem Kapital und weiteren Ressourcen, tiefgreifendem Branchen-Know-how sowie einer gut aufgestellten, technologiegestützten Maklerplattform. Die Summitas Gruppe wurde 2022 als Joint Venture von Bain Capital Insurance, Canada Life Irish Holding Company Limited, einer Tochtergesellschaft von Great-West Lifeco, und der JDC Group AG gegründet.

Über die EASiE Assekuranzmakler-AG

Das Unternehmen wurde bereits 2009 vom jetzigen Vorstand Michael Moog gegründet und verfolgt seitdem neben dem traditionellen Vermittlungsgeschäft das Geschäftsfeld der Übernahme kleinerer Maklerhäuser inklusive deren Inhaber, die im Rahmen von Nachfolgeregelungen noch eine gewissen Zeit den Integrationsprozess begleiten. Die regionalen Schwerpunkte der EASiE AG liegen in Nordhessen, im südlichen Niedersachen und Teilen von Thüringen. Das Unternehmen betreut derzeit rund 8500 Verträge von gut 2300 Kunden. Das aktuelle Bestandsvolumen über alle Sparten beträgt knapp sechs Millionen Euro.